



REDES DE PODER



Limitan a autónomos

No solamente el **Instituto Nacional Electoral** tendrá un recorte presupuestario, aunque sin duda el órgano que preside **Lorenzo Córdova** será el más afectado por la disminución de **más de cuatro mil millones de pesos**.

toda una declaratoria en medio de la controversia que ha generado **la iniciativa de reforma electoral**. En el dictamen que, si no pasa nada extraordinario, será aprobado hoy en la **Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados**, también salen afectados, aunque en menor medida,

el **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación**, la **Comisión Federal de Competencia Económica**, el **Instituto Federal de Telecomunicaciones** y el **INAI**. Llama la atención que **la Comisión Nacional de los Derechos Humanos** no sufrió recortes por estas medidas de austeridad. ¿Por qué será?

Avivan polémica

Como si no hubiera ya suficiente jaloneo y diferencias muy marcadas por la discusión de **la reforma electoral en San Lázaro**, **Jorge Álvarez Máynez**,

diputado emecista, echó más leña al fuego al asegurar que tiene conocimiento de **un acuerdo entre Morena y el PRI** para sacar la iniciativa que envió **el Presidente**, lo que fue desmentido por el priista **Alejandro Moreno** aunque, claro, tampoco su palabra está muy valorada. Lo cierto es que pase lo que pase, al final **una de las dos bancadas** va a quedar exhibida, pero el hecho de que sea **Movimiento Ciudadano** el que haya alimentado las versiones del pacto y adelantado una nueva traición de **los priistas**, justo cuando trasciende que valoran una posi-

ble alianza con el **PAN** (pero sin el **PRD**), da mucho qué pensar.

Llega sin acuerdo

Tras haberse postergado la audiencia de **Emilio Lozoya** por el **caso Agronitrogenados**, hoy **el exdirector de Pemex** tiene una segunda audiencia, esta por el **caso Odebrecht**, el que tiene más complicado. No solo no ha logrado un acuerdo con **la Fiscalía de Gertz Manero** sino que las expectativas que generó tras sus primeras declaraciones fueron muchas y, al final, todo quedó en poco o nada. Muy cuesta arriba para **Lozoya**.